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Depuis 2010, j’ai à coeur de prendre soin tout spécifiquement de notre 
belle race d’Hérens et aussi des autres animaux. 


Après plusieurs années auprès de l’humain en tant que technicienne en 
radiologie médicale en milieu hospitalier et privé ainsi que guérisseuse 
dans mon cabinet de soin, j’ai depuis quelques années décidé de 
focaliser mon énergie et d’accès mon travail, mes recherches et mes 
différentes études spécifiquement pour les soins dédiées à la race 
d’Hérens.  


Grâce à la venue de ma vache Opale et de toutes les vaches que je 
côtoie au quotidien par ma pratique ou à la ferme avec mon compagnon 
de vie, j’ai la chance d’avoir un terreau d’expérimentation immense et de 
pouvoir les observer et les soigner durant toute l’année. 


Avant de vous parler de ma pratique, laissez-moi vous présenter qui est 
donc Audhumla, cette vache qui véhicule l’image de ma vache sacrée. 


Audhumla, dans la mythologie nordique, est la vache sacrée liée à la germination des plantes et à 
la richesse du sol. On dit qu’elle est née de la glace et de l’aurore du temps. Du sel de la roche 
qu’elle léchait continuellement apparut le premier être vivant.


Elle est le symbole de la Terre Nourricière. 


Ses cornes, elles, lui permettent d’être connectée à la voie lactée. 


Audhumla est la mère nourricière qui nous fait don plus que généreusement de son lait. 

Lait qui est le signe d’abondance et de générosité, symbole de fécondité, de pureté, de richesse 
et qui nous parle aussi du lien mère-petit et de cette connexion les uns aux autres. 


Dans la mythologie, le lait est la nourriture de l’âme et de l’Esprit. 


En latin, lac, lactis (lait) est d’un genre neutre et a donc une énergie autant masculine que 
féminine. Intéressant, non?


Je remercie d’ailleurs tout particulièrement Rosula Blanc, qui part son graphisme, sa sensibilité et 
son amour pour les animaux a très bien su retranscrire le visuel de ma vache sacrée, Audhumla. 


A travers ma passion, je souhaite que ma connexion avec l’essence de la race d’Hérens permette 
aux éleveurs de trouver des solutions durables aux problématiques rencontrées sur le terrain, au 
rythme des saisons. 


J’ai à coeur d’accompagner les éleveurs ainsi que leurs protégées (bovins, ovins caprins ainsi que  
tout autres animaux) à travers les problématiques physiques, ponctuelles et/ou en lien avec les 
saisons ainsi que les problèmes émotionnelles et de comportement de l’animal.
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J’ai envie d’offrir la possibilité aux éleveurs de découvrir une approche de soin douce, parallèle et 
complémentaire aux soins vétérinaires. 


Mes soins invitent l’éleveur à être toujours plus attentif et en connexion avec ses animaux, dans 
une observation au quotidien, afin de pouvoir traiter l’animal en individuel afin de révéler son 
essence et de lui apporter un soin qui lui soit adapté.


Chaque être (humain ou animal) est unique, avec sa propre énergie vitale et son chemin de vie. 
Par mon approche, je souhaite apporter un traitement en profondeur selon les besoins de chacun.


Mon impact: 

- permettre aux éleveurs de découvrir une autre approche de soins, parallèles et 
complémentaires aux soins vétérinaires. 


- apporter un traitement de fond qui permette une guérison profonde, rétablit l’énergie vitale et 
englobe l’animal dans son entièreté


- partager des idées et les expériences du terrain avec les éleveurs et vétérinaires


Les problématiques traitées: 

- Problèmes physique: problématique du moment ou/ et en lien avec la saison 


 ex: vêlage, mammite, métrite, pathologie des veaux, diarrhées, grippe, pneumonie, panaris, 
blessures etc……


- Problèmes de comportement: changement de lieu, d’éleveur, de troupeau, d’alpage, peur, 
traumatisme passé etc…..


Les approches proposées:  

Selon la problématique, après observation de l’animal et en discussion avec l’éleveur, je peux 
vous proposer:


- du reboutement pour toutes problématiques physiques telles que douleurs musculaires, 
entorse, fourbure, boiterie……


Par manipulation douce, à travers les muscles et les fascias, tout en douceur j’aide l’articulation à 
trouver sa juste place et au corps à retrouver son équilibre. Je laisse guider mes mains vers les 
zones de tensions, blessures ou/et douleurs. 


- des soins énergétiques en contact direct avec l’animal, par imposition des mains et à travers 
les canaux énergétiques lié à la médecine chinoise (acupressure), je donne l’impulsion à 
l’animal afin qu’il rééquilibre son énergie vitale afin d’aller vers une guérison profonde. 


    

 C’est un accompagnement en auto-guérison qui permet à l’animal de rétablir sa propre vitalité.


L’impulsion énergétique donnée va permettre à l’animal d’aller vers un meilleur état d’équilibre           
physique, émotionnel ou/et comportemental.


Le travail peut aussi se faire à distance par le biais d’une photo. 
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- communication intuitive:  

Ce travail se fait par connexion d’âme à âme avec l’animal ou tout être vivant. 


Par cette approche, l’animal, par son champ énergétique, va me transmettre des informations sur 
son état physique, émotionnel, et me transmettre des informations sur ce qu’il vit. 


Cette démarche peut être utile pour résoudre des problématiques physiques, des situations de fin 
de vie pour évaluer l’état intérieur de l’animal et ses besoins, des problèmes de comportement, 
des changements de vie…..


- l’homéopathie:  

Pour aborder l’homéopathie, il faut comprendre que l’être est un tout. 

On ne traite pas une maladie mais un être avec sa souffrance et sa propre expression de la 
maladie. 


Permet de rétablir l’énergie vitale et de soigner en profondeur des problématiques physiques et 
émotionnelles ou comportementales en utilisant des remèdes à dose unique, d’origine soit 
minérale, végétale, animale ou nosodes…….


A nouveau, le but de cette approche est de rétablir l’énergie ou force vitale de l’animal. 


« Le germe n’est rien, le terrain est tout » Louis Pasteur 


Mon maître, Patrice Rouchossé, vétérinaire qui me forme dans ce domaine m’apprend 
énormément avec une approche passionante. Je lui en suis particulièrement reconnaissante. 


A mes yeux, l’homéopathie est un cheminement intérieur et un apprentissage de toute une vie. 


Les bénéfices: 

- Permettre à l’éleveur d’être dans une observation profonde de son animal et d’avoir une 
collaboration avec moi afin d’ensemble suivre l’évolution de l’animal et trouver des solutions 
permettant une guérison profonde. 


- Découvrir des alternatives complémentaires et parallèles aux traitements vétérinaires (qui 
biensûre restent primordiaux). 


- Mes soins accompagnent aussi très bien les exploitations en bio, sans délai d’attente sur le lait 
ou la viande.


- Donner confiance à l’éleveur et lui permettre d’être plus autonome dans certaines situations.


Mes soins se passent idéalement sur le terrain (à l’écurie ou en champ) afin de pouvoir observer   
l’animal, et avoir un échange avec vous. Il est important aussi pour moi de pouvoir observer 
l’énergie du lieu et de l’ensemble du troupeau. 
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Je réponds aux demandes du moment et aux urgences, en me déplaçant ou par téléphone.

J’ai aussi à coeur de transmettre mon approche et mon savoir à travers des stages de 
reconnexion à Soi et au monde animal et à travers des articles et des conférences. 


J’aime être gardienne de la santé de notre magnifique race d’Hérens et partager mon expérience 
ainsi que mes observations. 


Dans mon lien à l’éleveur, il est important pour moi de pouvoir avoir une confiance et un 
engagement mutuel qui nous permet d’échanger pour trouver la meilleure voie vers la guérison 
pour l’animal. 


Cette approche permet aussi à mon sens de ramener une part de sacré à ce lien homme / animal 
et d’honorer l’animal pour ce qu’il nous apporte ainsi que le rythme des saisons, qui ensemble 
forme un tout qui nous permet d’être ici, présent et ancré à la Terre. 


En 2019, j’ai eu la chance de vivre un bout de tournage avec la réalisatrice Marie-Eve Hildbrand 
qui m’a réalisé de magnifiques petites vidéos qui présentent mon travail et que vous pouvez 
visionner sur mon site ou ma page youtube. 


Je suis à disposition pour toutes questions ou partage et me fais une joie de vous rencontrer ainsi 
que vos protégés. 
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